

PlantaDoce.

ADN

Martín Sellés destaca el “papel clave” de la industria farmacéutica contra el Covid-19

El presidente de Farmaindustria ha abierto la vigésima edición del Encuentro anual de la Industria Farmacéutica Española, en la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

PlantaDoce
3 sep 2020 - 12:20



La industria farmacéutica *saca pecho* ante la crisis sanitaria. **Martín Sellés, presidente de Farmaindustria, ha asegurado que el sector está llamado a jugar un papel crucial en la lucha contra la pandemia, “como ya lo está haciendo” con la garantía de suministro de medicamentos o el “liderazgo en el esfuerzo global de investigación de tratamientos y vacunas eficaces, así como en la reactivación económica y social que necesita España”.**

Sellés se ha pronunciado así en la apertura de la XX edición del Encuentro de la Industria Farmacéutica Española, dentro de los cursos de verano de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo. Este año se celebra online a través del canal de la universidad bajo el título *El papel de la industria farmacéutica ante la pandemia del Sars-Cov-2*

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/martin-selles-destaca-el-papel-clave-de-la-industria-farmacautica-contra-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Tal y como ha asegurado Sellés, las compañías farmacéuticas han sido, y son, las encargadas de garantizar que los pacientes españoles tengan disponibles cada día sus tratamientos. Para ello se ha trabajado en colaboración “estrecha” con la Agencia Española de Medicamentos (Aemps), distribuidores y farmacias, destaca Sellés. El presidente de la patronal *farma* también ha destacado que se han mantenido a “pleno rendimiento” las 82 plantas de producción de medicamentos en España, incluso “duplicando y triplicando” turnos y haciendo adaptaciones en las plantas para producir medicamentos específicos para la lucha frente a la Covid.

Sellés ha destacado especialmente la fuerza de la movilización internacional de recursos humanos y económicos, basada también en una estrecha colaboración público-privada y esencial para el desafío que se aborda, hacer en un año lo que normalmente se hace en diez o doce años.